



INSTITUTO GONZALO GARCÍA A.C.
Preparatoria Incorporada a la BUAP Clave 8110

MATERIA: Habilidad Lectora II **TAREA DE:** Lectura Selectiva

ALUMNO (A): _____

INSTRUCCIONES: Imaginemos que estamos con una tarea de Historia Universal y debes realizar una investigación sobre el tema del Fascismo Italiano (¿cómo inicio, por qué, cuándo paso, cuándo finalizo, etc?).

Aplica la estrategia de lectura selectiva en el siguiente texto para saber si es útil de leer completamente, para tu tarea; y después responde el cuestionario. Antes de empezar, anota la hora en que iniciaste la lectura.

HORA DE INICIO:

**De día y de noche, sólo me mueve el bien de nuestro Imperio: Benito Mussolini,
Presidente del Consejo de Ministros de la República Fascista Italiana***

Se ha dicho repetidas veces que Mussolini tuvo en su vida numerosas amantes. Por lo que respecta a los años últimos, en los que alcanzó su mayor fama eso es pura leyenda. En su juventud, desde luego, Benito Mussolini fue un auténtico mujeriego, sobre todo en los primeros años de nuestro siglo.

En 1901 a la edad de dieciocho años, Mussolini pasó su examen de magisterio. Cuando consiguió su primer empleo como maestro, su sueldo era tan bajo que apenas podía vivir de él [...] En vista de eso anduvo una temporada de un lado para otro por Suiza, y acabó por ir a parar a Lausana, donde se ganó la vida trabajando con un salchichero y, más tarde, con un comerciante de vinos. Al mismo tiempo acudía a unos cursos nocturnos de Economía Política.

Las múltiples aventuras amorosas que tuvo en esta época estaban determinadas, sin duda, por su afán de vivir, sus deudas y también, en cierto modo, por su repulsa hacia la forma de vivir burguesa e hipócrita de aquella rica ciudad. El nombre de sus amantes no ha pasado a la Historia, con excepción de uno.

Angélica Balabanova era cinco años mayor que Benito Mussolini, más experimentada y más culta. Había huido de Rusia a causa de sus ideas anarquistas, y ella fue quien introdujo al que más tarde se convertiría en personaje cumbre del fascismo mundial en el círculo de los revolucionarios europeos que vivían en Suiza soñando con grandes hechos y un mundo mejor.

Angelika fue quien animó a su amante italiano a aprender el francés y a que leyera abundantes obras filosóficas. La joven que procedía de una familia rica, había recibido una esmerada educación, y le enseñó también las buenas maneras necesarias para desenvolverse en sociedad. En su biografía sobre Mussolini, el escritor francés Georges Roux escribió refiriéndose a ambos: "Vivían juntos, se separaban, volvían a encontrarse y se pedían perdón mutuamente; se amaban, se odiaban, se peleaban y se reconciliaban... Sus relaciones podían compararse a una de esas historias rusas descritas en tantos libros..."

En 1909, cuando Mussolini estaba de regreso en Italia desde hacía bastante tiempo y ya conocía a la que más tarde había de convertirse en su esposa, otra mujer se cruzó en su camino y, durante varias semanas, vivieron en Milán un apasionado idilio: Ida Dasler, una austriaca con ambiciones literarias.

La periodista Margherita Sarfatti fue la tercera mujer con la que Mussolini mantuvo relaciones en ese periodo tan agitado de su vida. Esta era persona destacada en los círculos intelectuales de Milán, y fue quien le dio el último impulso y la suficiente seguridad para pisar firme en el terreno de

No olvides guardar la captura de pantalla de tu calificación para tu Portafolio de Evidencias y calificar la rúbrica correspondiente.

